

Pongratz jetzt fix als musikalischer Leiter

Dauerhaft verantwortlich an der Volksmusikakademie – Dr. Ortmeier ausgeschieden

Freyung. Vor knapp einem Monat ist die Volksmusikakademie Bayern auf dem Langsadtal-Areal in Freyung erfolgreich gestartet – nun hat sie mit Roland Pongratz bereits einen neuen musikalischen Leiter. Als solcher tritt Pongratz die Nachfolge von Dr. Philipp Ortmeier an. Beide hatten bisher bei dieser Aufgabe bereits zusammengearbeitet und Pongratz hatte bereits Anfang April zunächst vorübergehend die Stelle von Ortmeier übernommen, nachdem dieser erkrankt war (PNP berichtete).

Seit dem 1. Januar 2018 war Dr. Philipp Ortmeier als Mitarbeiter des Bezirks Niederbayern mit den Vorbereitungen der Inbetriebnahme der Volksmusikakademie in Bayern betraut. Ab 1. Mai 2018 führte er die Funktion des „künstlerischen Leiters der Volksmusikakademie in Bayern“ in Vollzeit aus.

Zum Monatsende Februar 2019 erkrankte er jedoch längerfristig und ist bis heute



An der Spitze der Volksmusikakademie: Roland Pongratz (l.) als musikalischer Leiter, Monika Seibold als Verwaltungsleiterin mit Bürgermeister und Hausherr Dr. Olaf Heinrich. – Fotos: Löw



Dr. Philipp Ortmeier

nicht dienstfähig. Vor wenigen Tagen kündigte er nun seine Arbeitsstelle beim Bezirk Niederbayern und wird daher nicht in seine Funktion als künstlerischer Leiter nach Freyung zurückkehren. Diese Mitteilung kam aktuell von der Verwaltungsleiterin der Akademie Monika Seibold.

Wie berichtet ist Roland Pongratz seit Anfang April 2019 als musikalischer Leiter tätig. In beratender Funktion hat er seit Beginn an der Planung und Vorbereitung der Akademie mitgewirkt. Die Aufgabe als musikalischer Leiter wird er nun dauerhaft übernehmen. Gemeinsam mit Verwaltungsleiterin Monika Seibold bildet er das Team an der Spitze „der in Bayern einzigartigen Einrichtung“, wie es in der Mitteilung weiter heißt. – pnp/löw